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НАДО ИДТИ ВПЕРЕД,
А НЕ ВАРИТЬСЯ 
В СОБСТВЕННОМ СОКУ

Кирилл Евгеньевич, прошлый 
год впервые прошел полностью 
в условиях пандемии. Как новые 
реалии повлияли на работу? И уда
лось ли наладить эффективное вза
имодействие с депутатами седьмо
го созыва, ведь состав обновился?

Действительно, структура гор
совета ощутимо поменялась —  по
явилось много новых депутатов 
из разных фракций. Несмотря 
на то, что возникают спорные во
просы и есть расхождения во взгля
дах, я всегда предпочитаю выби
рать позицию аполитичности. Толь
ко так можно прийти к конструктив
ному решению, а в последующем —  
к полезным преобразованиям.

Что касается работы в н о 
вых пандемийных условиях, то, 
безусловно, формат взаимодей-
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Покровский подвел итоги минувшего 2021 года и поделился 
планами на текущий год.

Какие основные направления 
затрагивают наказы избирателей?

Сначала напомню, что струк
тура депутатских округов была 
изменена. После изменений 
90% структуры моего округа 
занимает жилмассив «Чистая 
Слобода». А специфика новых 
жилых массивов —  это боль
шое количество семей с детьми. 
Соответственно, преобладают 
наказы с ориентированностью 
на потребности детей, например 
по установке детских площадок. 
Однако по опыту знаю, что часто 
в таких микрорайонах случают
ся конфликтные ситуации между 
жителями. Молодые семьи изъяв
ляют желание установить детские 
площадки, а пожилые это стрем
ление не поддерживают, объяс
няя это опасением, что дети будут 
шуметь, бить окна и тому подоб
ное. Просят —  лучше поставьте 
скамеечки или сделайте озелене
ние. Тогда в силу вступают такие 
рычаги, как голосование жильцов 
и некоторые другие.

Когда у меня есть возможность 
сделать что-то здесь и сейчас, 
я часто делаю это за свой счет, 
мы используем средства благо
творительного фонда «Город 
для каждого», который позволяет 
зачастую перекрывать бюджет
ные расходы. Например, в четырех 
или пяти дворах мы установили 
лежачие полицейские.

Еще одна показательная ситу
ация, с которой мы столкнулись 
в прошлом созыве, когда строили 
школу №215, —  это был один из са-

Встреча с Советом жилмассива « Чистая Слобода»

ствия с жителями города изменил
ся. В частности, был ряд серьезных 
ограничений, которые элемен
тарно не позволяли полноценно 
проводить депутатские приемы. 
К счастью, по прошествии време
ни появилось понимание, как пра
вильно проводить личные приемы 
с соблюдением всех мер предосто
рожности. Люди, особенно пожи
лые, и сами стараются перенести 
встречи в дистанционный формат.

Конечно, лишний раз стараешь
ся не инициировать массовые ме
роприятия, посещение школ и дет
ских садов. Но работу депутата 
никто не отменял. Реализацию 
наказов, которые были приняты 
в предвыборном процессе, тоже. 
Все проходит в плановом рабочем 
режиме.

мых масштабных моих наказов. 
Когда построили школу, возникла 
проблема со строительством лив
невой канализации. Дело в том, 
что дворы на Титова, 242/2, и Тито
ва, 246/1, расположены чуть ниже, 
и вся вода с территории школы 
стекает на их придомовую тер
риторию. Консолидировав силы, 
потратив достаточно серьезные 
личные средства и убедив при
нять участие в этом деле застрой
щика, мы поменяли определенные 
инженерные решения и воплотили 
в жизнь проект ливневой канали
зации. Так удалось снизить остроту 
проблемы.

По партийному проекту «Еди
ной России» «Территория детства» 
прошлым летом мы установили 
во дворе ул. Спортивной, 17, боль
шую детскую площадку, и конечно, 
настроение поднимается, когда 
видишь, с каким удовольствием 
на ней играют дети.

Какие наказы являются для вас 
приоритетными?

Я убежден, что «мелких» на
казов не бывает, все они важны. 
Но, безусловно, я всегда обращаю 
пристальное внимание на капита
лоемкие наказы —  это строитель
ство школ, дорожной инфраструк
туры, строительство новых дорог. 
Причем как внутриквартальных, 
так и общего пользования. На на
шем округе есть хорошие приме
ры —  продлена улица Титова, сей
час в планах работы на улице 
Спортивной.

Также очень важны наказы, свя
занные с благоустройством терри
тории в части озеленения, созда
ния парковых зон. В этом вопросе 
есть хороший опыт —  несколько 
лет назад мы организовали сквер 
«Семейный» с участием частного

капитала, собственных ресурсов, 
плюс администрация района по
могла. Мы оформили там красивую 
входную группу, установили дет
скую площадку. Сегодня это очень 
востребованное место для отды
ха, которое мы обязательно про
должим благоустраивать. Сейчас 
в планах организация зеленой 
зоны на улице Спортивной, опять 
же не за счет бюджета города. 
К реализации проекта мы присту
пим в ближайшее время.

Очень часто мы оказываем 
целевую помощь, адресную по
мощь. Это многогранная пробле
ма. Приходится искать варианты, 
а вопросы,связанные с обычной 
чиновничьей казуистикой из раз
ряда «денег нет», дорабатывать 
самим. Ибо иногда ситуации бы
вают критическими.

Нехватка мест в детских садах 
и школах —  также вопрос очень 
серьезный, не терпящий отлага
тельств. При нормативе 1100 мест 
в школе учится более 2500 детей. 
Решить эту проблему может только 
строительство новых образова
тельных учреждений. С детскими 
садами дела обстоят лучше. В этом 
плане я горжусь своим округом. 
На территории «Западного» жил
массива и «Чистой Слободы» 
нет серьезного дефицита по обе
спеченности местами для дошколят.

Вы являетесь председателем по
стоянной комиссии по бюджету и 
налоговой политике. Какие вопро
сы там решались в прошлом году?

В комиссии, которую я возглав
ляю, мы проделали достаточно 
большую и серьезную работу, по
работали эффективно. Во-первых, 
изменили структуру внесения 
поправок в бюджет. Теперь у де
путатов пояивилось больше воз
можностей и расширился спектр 
для взаимодействия с испол
нительными органами власти 
при внесении поправок. Мы пред
усмотрели такой регламент, когда 
депутат при их внесении доказы
вает необходимость той или иной 
поправки уже в рамках работы 
профильной комиссии. Если чле
нов комиссии удается убедить, то 
эти поправки отправляются в органы
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исполнительной власти. В бюдже
те 2022 года многие пожелания 
и просьбы депутатов были учтены.

Мы стали инициаторами пере
смотра и индексации заработной 
платы сотрудникам мэрии, при
чем в большой степени низше
го звена. Это специалисты, кон
сультанты и так далее. Думаю, 
это даст положительные резуль
таты, так как квалифицированные 
специалисты будут более мотиви
рованы там работать.

Что касается самого бюдже
та, то депутаты хорошо порабо
тали в 2021 году с точки зрения 
контроля за его выполнением 
как по доходам, так и по расхо
дам. Мы наконец-то перешли ба
рьер в 60 миллиардов в бюджете 
на 2022 год. Думаю, что начинаем 
адаптироваться к новым реали
ям. Причем не только связанными 
с пандемией, но и к новым реали
ями взаимодействия исполнитель
ной власти и представительной. 
Мы вырабатываем новые меха
низмы взаимодействия. Создаются 
новые комиссии горсовета, рабо
чие группы. Совет депутатов при
нимает активное участие в жиз
недеятельности города. Многие 
глобальные решения не принима
ются без согласования со стороны 
депутатов.

Какие наиболее острые во
п р о с ы  б ы л и  р а с с м о т р е н ы  
депутатами?

В каждой отрасли был ряд важ
ных системных вопросов, дискус- 
сионых и сложных. В сфере ЖКХ —  
увеличение бюджета на приобре
тение снегоуборочной техники. 
В строительной сфере —  вопрос 
Генплана, который требует де
тальной проработки. В частности, 
вопросов, связанных с особо охра
няемыми территориями, которые 
входят в черту города. Потребу
ется долгий процесс обсуждения, 
дискуссий, прежде чем выработа
ется решение.

Сфера образования —  самая 
капиталоемкая с точки зрения 
расходования бюджетных средств. 
В этой области тоже достаточно 
много преобразований: в систе
ме детского питания, обеспечен
ности школ охраной. Интересный 
федеральный проект —  концес
сия по строительству шести школ 
в густонаселенных новых микро
районах. В этот проект вошел 
и мой округ.

Насколько ваш округ пред
ставлен в национальных и об
ластных проектах?

Мы участвуем во многих из них. 
Особенно хорош проект «Ком
фортная городская среда» —  по
тому что в него включены сами жи
тели. Они являлись инициаторами

преобразований внутри своего 
двора. Мы реализовали этот про
ект, в частности на ул. Колхидской, 
11, где было выполнено комплекс
ное благоустройство.

По проекту «Образование» 
на моем округе были построены 
три детских сада. Жаль, сейчас 
он приостановлен. Я бы очень хо
тел, чтобы у нас активно начали 
реализоваться проекты по благо
устройству транспортной инфра
структуры, строительству дорог.

Мы уже не один год говорим 
о региональном проекте «Город
ская электричка». Город захлебы
вается в пробках, особенно отда
ленные районы. А электричка по
зволяет гарантировано за 20 ми
нут доехать до центра. Первый 
этап был реализован в прошлом 
году в микрорайоне Пригородный 
простор.

У города небольшой и исклю
чительно социально ориентиро
ванный бюджет. Мы поддержива
ем образование и все бюджетные 
обязательства по социальной 
части. Но для того чтобы разви
ваться, Новосибирску необходимо 
от 100 и более миллиардов. Чтобы 
они появились, надо поступатель
ными шагами идти вперед, а не ва
риться в собственном соку. Нужно 
развиваться. Тем более что есть 
примеры —  тот же город Казань 
в Татарстане.

Что запланировано к выполне
нию на 2022 год?

Исходя из позиции нашей ко
миссии —  это соблюдение всех

бюджетных нормативов, которые 
уже приняты. Это работа над уве
личением доходных составляю
щих бюджета. Считаю, что требует 
обновления парк обслуживания 
городской среды в системе ЖКХ. 
Необходимо преобразование 
и украшение города к предсто
ящим масштабным спортивным 
мероприятиям. Безусловно, тре
буются определенные инновации 
в градостроительной политике —  
новые нормативы, принятие Ген- 
плана города, увеличение бюд
жетных средств на обращения 
жителей округа.

Планы на моем округе  —  
это строительство новой школы, 
благоустройство территорий, ко

торые включены в наказы. Текущий 
ремонт и благоустройство част
ного сектора, где начаты работы 
по отсыпке. Работа по строитель
ству новых дорог —  продолжение 
улицы Спортивной, как раз к новой 
школе. Строительство третьего 
этапа улицы Титова до улицы Ду- 
кача. Сейчас в процессе проек
тирование очистных сооружений. 
На своем округе я хочу сделать 
особый акцент на организации 
новых зеленых зон. И, конечно, 
продолжится работа с частными 
обращениями граждан.

Мой округ —  один их самых 
спортивных. Здесь созданы очень 
хорошие условия для тренировок. 
Мы проводим ряд соревнований, 
в том числе федерального масшта
ба. Футбол, хоккей с мячом, воль
ная борьба, тхэквондо, плавание, 
волейбол, и это далеко не полный 
перечень спортивных направ
лений, доступных для жителей 
округа. Очень важно, что ребята 
не сидят дома, а продолжают за
ниматься спортом, в том числе 
и на свежем воздухе.

Мы стараемся быть в обойме, 
тем более год олимпийский, по
являются новые герои и кумиры. 
Спорт необходимо поддержи
вать —  это вспомогательный фак
тор в борьбе с пандемией. Как го
ворится, в здоровом теле —  здо
ровый дух. Физически развитое, 
здоровое поколение —  это залог 
наших будущих побед.

На открытии площ адки  «Территория детства» по ул. Спортивной, 17 Субботник на Монументе Славы

Мероприятия, 
выполненные за счет 

муниципалитета в 2021 году
Откачана вода из канав, образовавш ихся весной вдоль 
ул. Порт-Артурской
Высажены голубые ели в сквере у ДК «Сибтекстильмаш» 
Высажены сосны в жилмассиве «Чистая Слобода»
Установлена площадка по программе партии «Единая Россия» 
«Территория детства» по адресу ул. Спортивная, 17 
Установлены детские площадки и дополнительные малые архи
тектурные формы по адресам:
ул. Забалуева, 68, ул. Невельского, 67, ул. Забалуева, 78, ул. Тито - 
ва, 236/2, ул. Титова, 234/1, Забалуева, 54
Высажена крупномерная ель во дворе дома по адресу ул. Спор
тивная, 6
Выполнен ремонт асфальтового покрытия и подходов к подъездам 
по адресу ул. Забалуева, 80
Выполнен ремонт внутриквартальных проездов и асфальтового 
покрытия на придомовой территории дома по адресу ул. Забалу
ева, 74
Построен тротуар в торце дома по адресу ул. Спортивная, 13 
Проведена отсыпка щебнем и грейдирование дорог частного сек
тора по улицам Сибсельмашевская и Олимпийская 
Установлен светофор на пешеходном переходе по ул. Порт- 
Артурская

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Мероприятия, выполненные на личные 
средства депутата в 2021 году

Проведена чистка дорог частно
го сектора по ул. Олимпийской 
и ул. Сибсельмашевской 
Приобретена мебель для учебно
го класса школы-интерната №39 
для детей с нарушением зрения 
Выделены средства на проведе
ние масленичных гуляний для де
тей и родителей, проходящих реа
билитацию в Городском центре 
социальной помощи семье и де
тям «Заря»
Приобретены строительные ма
териалы для благоустройства 
библиотеки им. Куйбышева 
О к а з а н а  пом ощ ь семье 
погорельцев
Оказана помощь в проведении 
мероприятия «Библионочь» 
Выделены средства для поездки 
юных спортсменов школы №191 на 
городскую эстафету 9 мая 
Приобретено 50 пожарных изве
щателей для установки в кварти
рах многодетных и маломобиль
ных граждан

Выделены средства на установ
ку мемориала Памяти ветеранам 
Великой Отечественной войны 
около ДК «Сибтекстильмаш» 
Приобретена спортивная фор
ма для команды учеников школы 
№191
Выделены средства для воспитан
ников клуба тхэквондо «Ратмир» 
Проведены праздничные меро
приятия во дворах округа в связи 
с Днем соседа
Проведено открытие детской пло
щадки по адресу ул. Спортивная, 
17
Установлены лежачие поли
цейские во дворах по адресам: 
ул. Спортивная, 7/2, ул. Титова, 
236/2, ул. Титова, 272 
Выполнены работы по органи
зации ливневой канализации 
и восстановлению асфальтового 
покрытия на территории дома 
по адресу ул. Титова, 242/2 
Проведено озеленение деревья
ми улицы Порт-Артурской

Выделены средства для приобре
тения подарков на смотр-конкурс 
для детей с ограниченными воз
можностями «Радуга добрых 
сердец»
Приобретены билеты на празд
ничный концерт в ДК «Сибтекс- 
тильмаш» для 50 жителей округа 
в связи с проведением Декады 
пожилого человека 
Оказана помощь семье, попавшей 
в трудную жизненную ситуацию 
в связи с пандемией 
Выделены средства для приоб
ретения сетки для хоккейных во
рот во дворе по адресу Колхид
ская, 5
В рамках акции партии «Единая 
Россия» исполнено желание ре- 
бенка-инвалида и приобретена 
Яндекс-станция
Установлены елки во дворах 
по адресам Спортивная, 13, и Не
вельского, 55, а также большая 
снежная горка во дворе Спортив
ной, 13
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«семейный дворик» теперь со спортплощадкой
В одном из дворов 
жилмассива «Чистая 
Слобода» в минувшем 
году установили новую 
спортивную площадку, 
которая гармонично 
вписалась в «Семейный 
дворик» — так называют 
местные жители придомовую 
территорию. Впрочем, 
никакого «дворика» здесь 
могло бы и не появиться, 
ведь участок земли, на 
которой он расположен, 
пришлось буквально 
отвоевывать у застройщика 
торгового центра.

Спортплощадку открыли на тер
ритории возле дома по ул. Спор
тивной, 6, дворовое пространство 
которого объединяет и три сосед
них дома.

«Со старшей по дому Ольгой 
Николаевной Морозовой мы на
писали заявку на муниципальный 
грант. С первого раза не победили, 
но на второй год наш проект «Се
мейный дворик» одобрили, —  рас
сказывает председатель ТОС «Чи
стая слобода» Лилия Клементье
ва. —  мы хотим сделать так, чтобы 
здесь были уголки отдыха для ма
лышей, для пап и мам, и для бабу
шек с дедушками».

Между тем право на эту терри
торию жителям пришлось в бук
вальном смысле отстаивать. По
тому что здесь собирались постро
ить торговый центр и парковку.

«Люди практически применяли 
физическую силу, чтобы не пустить 
сюда застройщика, —  отмечает де
путат Кирилл Покровский. —  Когда 
жители обратились ко мне с прось
бой помочь и все объяснили, я, ко
нечно же, проникся этой пробле

мой. Мы подключили мэрию, 
сумели доказать, что строить 
магазин здесь было бы со
всем неуместно, добились из
менения вида разрешенного 
использования данного зе
мельного участка. Нам уда
лось договориться и с инве
сторами, которые перенесли 
строительство торгового объ
екта в другую локацию. А этот 
земельный участок фактиче
ски предоставили для разви
тия самим жителям».

Как рассказала старшая 
по дому Ольга Морозова, 
планы по дальнейшему раз
витию «Семейного дворика» 
самые обширные. Тут хотят 
сделать и площадку для ка
тания на роликах, и небольшую 
сцену. Кстати, здесь же местные 
жители отмечают и праздники, на
пример Новый год.

«Д епутат Кирилл П окр ов
ский каждый год предостав
ляет нам большую елку, и сюда 
вся «Чистая Слобода» сходит

ся, люди веселятся, устраивают 
фейерверк. У нас здесь все про
ходит дружно», —  говорит Ольга 
Морозова.

ВОСПИТАНИЕ ПАТРИОТИЗМА

ДМИТРИЙ БАКУРОВ И В МИРНОЙ ЖИЗНИ ОСТАВАЛСЯ НА ПЕРЕДОВОЙ!
В нынешнем году исполняется 100 лет со дня рождения 
нашего земляка, Героя Советского Союза Дмитрия 
Алексеевича Бакурова. В марте минувшего года в школе №215 
в жилмассиве «Чистая Слобода» был открыт музей его имени.

Возложение цветов к  мемориалу возле школы

Воспитание п а тр и 
о ти зм а  н е в о з м о ж н о  
без зн ан и я  и с то р и и  
нашей страны и судеб 
людей, которые не жа
лели себя ради Побе
ды в Великой Отечест
венной войне, уб е ж 
ден д е п у та т  Кирилл 
Покровский.

Дмитрий Бакуров —  
легендарная личность.
Он участвовал в крупней
ших событиях Великой 
Отечественной —  Кур
ской битве, форсирова
нии Десны, Днепра, Припяти, освобож
дении Белоруссии, Польши, Чехослова
кии. После войны Дмитрий Алексеевич 
еще 20 лет служил в армии, в том числе 
в Сибирском военном округе. А после 
службы и в мирной жизни оставался 
на передовой, посвящая много времени 
героико-патриотическому воспитанию 
молодежи.

Сегодня ветерана уже нет с нами, 
но память о его заслугах продолжает жить. 
Имя Героя присвоено средней общеобра-

Личны й фотоальбом Д.А. Бакурова в музее школы

зовательной школе №215. Поэтому вполне 
понятно, что музей в честь героя был открыт 
именно здесь.

«Мы с большим удовольствием помогли 
в реализации этого проекта, —  отмеча
ет депутат Кирилл Покровский. —  Наде
юсь, что для подрастающего поколения 
музей станет местом, где можно прикос
нуться к истории своей страны, своего 
народа и отдать дань памяти и уважения 
героям, подарившим нам мир, свободу 
и независимость».

На открытии музея им. Д.А. Бакурова  
в школе №215

Д ЕКАД А ПОЖИЛОГО ЧЕЛОВЕКА НАШИ АКТИВИСТЫ

ЛЮДЯМ МУДРОГО ВОЗРАСТА -  
ПОЧЕТ И УВАЖЕНИЕ!

Декада пожилого человека 
началась на «Западном» 
жилмассиве с праздничного 
концерта, который организовали 
для граждан мудрого возраста 
депутаты горсовета Кирилл 
Покровский и Денис Чаховский.

Традиционно с 1 по 10 октября в Ново
сибирске проходит Декада пожилого че
ловека. Такое время выбрано неслучайно: 
ведь как осень называют золотой порой 
природы, так и старость —  это золотая 
пора человеческой жизни.

Главная цель декады —  обратить вни
мание всех нас на проблемы и трудности, 
с которыми сталкиваются люди мудрого 
возраста. Напомнить о том, что старшим 
нужно помогать и уважать их. Пояснить, 
как важно хотя бы просто чаще звонить 
им, чтобы сказать, как вы их любите, по
делиться последними новостями.

Депутаты выразили свою призна
тельность пожилым людям, приобре
тя для них билеты на концерт Государ-

ственного ака
д е м и ч е с к о го  
русского  н а 
родного хора 
«И в Сибири 
солнце есть...», 
который про 
шел в ДК «Сиб- 
текстильмаш».

«Осень, зре
лость, мудрость, 
седина на ви
сках —  синони
мы в каком- то 
смысле, —  от
мечает депутат 
К и р и л л  П о 
к р о в с к и й . —
Для меня за 
бота о людях 
старшего поко
ления —  одна из основных задач в рабо
те. Создание комфортных условий жизни, 
проведение мероприятий, способствую
щих общению, поднятию настроения —  
все это нам под силу, и мы это делаем».

ТОС -  ДВИЖЕНИЕ ТОЛЬКО ВПЕРЕД!
В минувшем году два ТОС на округе 
депутата Кирилла Покровского 
отметили юбилейные даты.

Свой первый юбилей встретил ТОС «Чи
стая Слобода» —  он действует на террито
рии микрорайона пять лет. На конферен
ции, посвященной работе ТОС, депутат 
поблагодарил председателя Лилию Вик
торовну Клементьеву и весь актив за со
вместную работу, за неравнодушие и от
зывчивость, за столь важную для жителей 
микрорайона общественную деятельность.

«Желаю процветания ТОС «Чистая 
Слобода», новых интересных социальных 
проектов и слаженной командной работы! 
Только вперед!» —  напутствовал депутат 
Кирилл Покровский общественников.

ТОС «Колхидский-Забалуева» о т
метил дату посолиднее —  15-летие. 
Городской парлам ентарий отмечает, 
что вот уже много лет с активом ТОС ве
дется плодотворная совместная работа, 
реализуются интересные общественно 
значимые проекты.

«Желаю членам ТОС и его бессменному 
руководителю Наталье Сергеевне Гонча
ровой творческого вдохновения, новых по
бед во всевозможных конкурсах, крепкого

С председателем ТОС « Чистая Слобода» 
Л илией Викторовной Клементьевой

здоровья и семейного благополучия!» —  
сказал теплые слова юбилярам Кирилл 
Покровский.
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^  ДЕЛА и ЛЮДИ
БЛАГОУСТРОЙСТВО

ДЕРЕВО, ПОСАЖЕННОЕ СЕГОДНЯ, -  
ЭТО ЧИСТЫЙ ВОЗДУХ ДЛЯ ЗАВТРАШНЕГО ДНЯ
Создание зеленых зон — один из 
приоритетов работы депутата 
Кирилла Покровского. В 
минувшем году мероприятия 
по высадке деревьев были 
организованы по всему округу.

К примеру, около ДК «Сибтекстиль- 
маш» и сквера «Семейный» была выса
жена аллея «Сирень Победы». А позднее 
в сквере «Семейный» состоялась высад
ка голубых елей при поддержке депу
татского корпуса Ленинского района.

«Посадка деревьев в честь героев, 
подаривших нам мир, уже стала тради
цией, —  отмечает депутат Кирилл По
кровский. —  Ранее аллея из лип была 
высажена возле школы №215, которая 
носит имя Героя Советского Союза Дми
трия Алексеевича Бакурова».

В жилмассиве «Чистая Слобода» мест
ные жители при поддержке депутата Ки
рилла Покровского высадили сосны. Со
вместными усилиями удалось внести ве
сомый вклад в озеленение микрорайона, 
высадив 300 вечнозеленых деревьев.

Аллея у  ш колы №215

На территории м икрорайона так
же высадили саженцы крупном еров 
и кустарников. Ландшафт микрорайона 
пополнили пирамидальные тополя (вдоль 
улицы П орт-Артурской), краснолист
ная черемуха (вблизи ул. Спортивной, 
5 и 9), вьющаяся ива (в районе ул. Спор

тивной, 13,15 и 17), рябина (от домов 
№19 до №23 по улице Спортивной), 
белоягодник (перекресток Титова 
и Порт-Артурской). В общей слож
ности для дополнительного озеле
нения в микрорайон было достав
лено более 60 крупномеров и более 
200 кустарников.

Также в рамках исполнения на
казов во дворе по ул. Спортивной, 
6, была высажена крупномерная го
лубая ель.

«Теперь жители всех близлежа
щих домов смогут водить хоровод 
в новогодние праздники и украшать 
живую красавицу, а летом любо
ваться необыкновенной красотой 
благородного дерева», —  акценти
рует депутат Кирилл Покровский.

Активисты  на посадке сирени

РАЗВИТИЕ СПОРТА

У МИНИ-ФУТБОЛА -  БОЛЬШОЕ БУДУЩЕЕ
В депутатской работе Кирилл Покровский особое внимание уделяет 
созданию на округе условий для занятий спортом, причем не только 
профессиональным, а в первую очередь — уличным, доступным для всех. 
При поддержке депутата в районе открываются новые спортплощадки, 
уголки для занятий физкультурой, а также проводятся различные 
соревнования.

Одним из таких соревнований в минув
шем году стал турнир среди подростков 
по мини-футболу, в котором приняли уча
стие 12 команд (60 игроков) со всего Ле
нинского района.

Турнир прошел в середине сентября, 
и хотя погода выдалась прохладной, 
это никак не повлияло на игру участников.
В ходе напряженной и горячей борьбы 
были определены финалисты и призеры.

Организаторы турнира депутат горсове
та Кирилл Покровский и депутат Госдумы 
Виктор Игнатов наградили юных футболи

стов. Все игроки получили призы и подар
ки, а также почетные грамоты.

«Б лагодарю  всех участников с о 
ревнований, родителей спортсменов 
за то, что несмотря на погоду приняли 
участие в этом спортивном событии. Тур - 
нир по мини-футболу «Чистая Слобода» 
обещает стать традиционным для нашего 
микрорайона. Надеюсь, что в 2022 году 
мы проведем его с еще большим размахом 
и соберем под своим флагом новых участ
ников», —  подчеркивает депутат Кирилл 
Покровский.

Участники турнира по мини-ф утболу  « Чистая Слобода»

НЕ ЗАМОЧИВ НОГИ
Перед началом нового учебного 
года в «Чистой Слободе» сделали 
ливневку возле входа в школу 
№215. Теперь ребятам можно 
не бояться промочить ноги по 
дороге в школу, а огромные лужи, 
преграждавшие путь ученикам, 
должны уйти в прошлое.

Жители дома по улице Титова №242/2 
ждали этого события несколько лет. С тех 
самых пор, как все дождевые потоки с тер
ритории школы стали затапливать подходы 
к парковкам и тротуарам их дома.

Жалобы в городскую администрацию 
не давали никаких результатов. Только об
ращение к депутату Кириллу Покровскому 
позволило сдвинуть этот вопрос с мертвой

точки. Был разработан проект, найдено фи
нансирование. Реализации проекта помогла 
компания-застройщик «Чистой Слободы» —  
«КПД-Газстрой», управляющая компания 
УК «Чистая Слобода» и финансирование 
из фонда депутата Кирилла Покровского.

МЕСТА ДЛЯ ОТДЫХА

В ПАРКЕ «КАРМАННОГО ФОРМАТА» -  
КРАСОТА И УЮТ!

В августе жители «Западного» 
жилмассива вместе с депутатом 
Кириллом Покровским открыли 
летнюю площадку «карманного 
парка» по гранту ТОС 
«Колхидский-Забалуева».

Новая благоустроенная территория 
представляет собой уютную площадку, 
выложенную тротуарной плиткой, с цве
точными клумбами, удобными скамейка
ми, урнами и стойкой буккроссинга.

«Надеюсь, что жители по достоин
ству оценят новое место отдыха и будут 
бережно относиться к тому, что сделано 
совместными усилиями ТОС, обществен
ников, администрации района и депу-

На открытии «карм анного» парка

татов», —  комментирует депутат Кирилл 
Покровский

ДЕНЬ СОСЕДЕЙ

КОГДА СОСЕДИ НЕ ПРОСТО ЗНАКОМЫЕ!
Праздник День соседей в 
«Западном» жилмассиве и в 
жилмассиве «Чистая Слобода» 
всегда проходит весело, интересно 
и разнообразно. Здесь и артисты 
выступают, и выставки достижений 
садоводов-огородников 
организуют, и игры с призами 
проводят.

Одним из примеров можно назвать 
праздники, организованные в минувшем 
году активистами ТОС «Колхидский-Заба
луева» при поддержке депутата Кирилла 
Покровского во дворах домов по ул. За- 
балуева, 68, и ул. Колхидская, 11. Меропри
ятия прошли ярко и позитивно.

«Домашняя выпечка, мастер-классы 
для детей и взрослых, выступления твор
ческих коллективов —  вот такая насыщен
ная программа ждала наших жителей. 
Хочу сказать слова благодарности за ор

ганизацию мероприятий председателю 
ТОС Наталье Сергеевне Гончаровой, —  го
ворит депутат Кирилл Покровский. —  Глав
ное было достигнуто —  звучал задорный 
детский смех, люди улыбались, а призы 
и угощения добавляли всем хорошего 
настроения!»
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